

# YASHWANT SINHA

- Former Finance Minister of India

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Asia
- Economics
- Government
- Leadership

Yashwant Sinha adalah mantan Menteri Keuangan India 1990-91 dan 1998-2002, dan mantan Menteri Luar Negeri 2002-04. Dia dikreditkan oleh banyak orang dengan mentransformasikan ekonomi India. Sinha sangat dihormati secara nasional dan internasional karena wawasannya tentang ekonomi India, dan urusan luar negeri India. Dia adalah suara apung India di banyak konferensi internasional, delegasi sosial dan politik.

Ia paling terkenal dan dihormati karena masa jabatannya sebagai Menteri Keuangan. Sinha dipandang oleh banyak orang sebagai bertanggung jawab untuk mendorong melalui beberapa langkah reformasi ekonomi utama yang menempatkan ekonomi India pada lintasan pertumbuhan yang kuat. Ini termasuk; menurunkan suku bunga; memperkenalkan pengurangan pajak untuk kepentingan hipotek; membebaskan sektor telekomunikasi; deregulasi industri perminyakan; dan mendanai Otoritas Jalan Raya Nasional.

Sinha memulai karirnya sebagai pegawai negeri. Pada tahun 1960, ia bergabung dengan Layanan Administratif India, dan menghabiskan 24 tahun berikutnya di beberapa pos penting, memperoleh banyak pengalaman. Postingnya termasuk; Wakil Sekretaris di Departemen Keuangan, Wakil Sekretaris di Kementerian Perdagangan, Sekretaris Pertama (Komersial) di Kedutaan Besar India di Bonn, dan Konsul Jenderal India di Frankfurt. Dia juga bekerja di Departemen Infrastruktur Industri dan Kementerian Perindustrian. Peran terakhirnya sebagai pegawai negeri adalah Sekretaris Gabungan di Kementerian Transportasi Permukaan.

Pada 1984, ia bergabung dengan politik aktif sebagai anggota partai Janatha. Dia menjadi Sekretaris Jenderal seluruh India dari partai itu dua tahun kemudian, dan terpilih menjadi Rajya Sabha pada tahun 1988. Setelah pembentukan Janatha Dal pada tahun 1989, ia menjadi Sekretaris Jenderal partai. Dia menjabat sebagai Menteri Keuangan dari 1990 hingga 1991 di kabinet Chandrasekhar. Pada tahun 1996, ia menjadi juru bicara nasional Partai Bharathiya Janatha. Dalam pelayanan Atal Bihari Vajpayee, Sinha kembali ke peran Menteri Keuangan dari Maret 1998 hingga Mei 2002, dan menjadi Menteri Luar Negeri dari 2002 hingga 2004.

Ia adalah penulis akun komprehensif selama bertahun-tahun sebagai Menteri Keuangan, berjudul 'Pengakuan Seorang Pembaru Swadeshi'.